

## Insabi entrega cuatro unidades

El Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI) entregó al Gobierno de la Ciudad de México cuatro Unidades Médicas Móviles que recorrerán las zonas con alta marginalidad de la capital llevando servicios de salud.

Las unidades cuentan con laboratorio móvil para la detección oportuna de enfermedades, además en ellas se ofrecerán consultas médicas y atención odontológica de forma gratuita.

"Refuerza nuestro Programa de Fortalecimiento de los Servicios Médicos donde tenemos todo gratuito (...) también va un equipo vinculado a promoción de la salud; cuando se identifica una enfermedad crónica, se canaliza a su Centro de Salud", expresó Oliva López, secretaria de Salud capitalina.

La coordinadora de Fortalecimiento a la Atención Médica de los Servicios de Salud local, Azucena Gómez, dijo que con las 14 Unidades Médicas Móviles que ahora estarán en operación se atenderán a más de 30 mil habitantes de Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Cuajimalpa, Tláhuac, Tlalpan, Álvaro Obregón y Magdalena Contreras.

— Wendy Roa

